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Протокол №4 

заседание трехсторонней комиссии по регулированию социально-трудовых 

отношений 

от 28.08.2024 г. 

пгт. Красная Гора 

 
Председательствовал: 

Боровик А.В. – заместитель главы администрации Красногорского района, 

Председатель районной трехсторонней комиссии. 

 

В заседании приняли участие члены комиссии: 

от администрации района: 

Василенко Л.А. - председатель комитета по муниципальным, имущественным и 

природным ресурсам; 

Котлярова А.В. - специалист  по охране труда администрации Красногорского 

района, секретарь комиссии. 

от районного Совета народных депутатов: 

Степаниденко С.И.- глава Красногорского района 

от профсоюзов: 

Поленок Ю.М.- председатель Красногорского райкома профсоюзов работников 

государственных учреждений и общественного обсуждения; 

Горбачева В.И.- председатель Красногорской районной организации профсоюза 

народного образования и науки Российской Федерации 

от работодателей: 

Ивашкина Т.И.- начальник Красногорского районного отдела образования; 

Будник Н.В.- начальник отдела культуры администрации Красногорского района; 

Ефименко Ж.А.- главный врач ГБУЗ «Красногорская ЦРБ». 

Грицан Е.В. – начальник ГКУ «ОСЗН Красногорского района»; 

Бовтюнь В.Н. - начальник ГКУ «Красногорское районное управление сельского 

хозяйства» 

Приглашены для доклада: 

Ивашкина Т.И. – начальник районного отдела образования администрации 

Будник Н.В. – начальник отдела культуры, спорта и молодежной политики 

 

Повестка дня: 

1. О ходе подготовки образовательных организаций к новому 2024/2025 

учебному году 

2. Об организации спортивно – массовой  работы в Красногорском районе. 

 

О ходе подготовки образовательных организаций к новому 2024/2025.  

По первому вопросу заслушали  начальника РОО администрации 

Красногорского района Ивашкину Тамару Ивановну, она сообщила, что в 

настоящее время в районе функционирует 10 общеобразовательных школ, 4 

учреждения дошкольного образования, и 2 филиала, которые прикреплены к 2-м 

городским садам, Дом детского и юношеского творчества. 
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Районной комиссией по приемке образовательных учреждений к началу 

учебного года под председательствующим Глушаковым В. А., куда вошли 

представители надзорных ведомств, проверена готовность школ к новому 

учебному году, по результатам которой установлено, что школы и детские сады 

района к новому учебному году готовы и приняты, акты подписаны. 

798 учащихся 2 сентября сядут за парты школ района, из них –48 

первоклассников, что на 12 меньше  прошлого года,  150 воспитанника  будет 

воспитываться в 11 кружках  ДДТ по 4 направлениям: художественно-

эстетическое, культурологическое, научно-техническое и физкультурно-

спортивное и  203 детей переступят порог ДОУ, из них  18 вновь принятых в 

сравнении с прошлым годом на 2 детей меньше. 

В целях обеспечения своевременной и качественной подготовки 

учреждений к новому учебному году, во исполнение приказа департамента 

образования и науки по Брянской области Красногорским районным отделом 

образования был разработан план мероприятий по подготовке ОУ к учебному 

году согласно поданных заявок. Утвержден приказ, где были определены 

ответственные за подготовку ОУ к учебному году и отопительному сезону. 

Распоряжением главы администрации Красногорского района создана комиссия 

по приемке ОУ района и определен график приемки ОУ к новому учебному году 

(№ 160-р от 06.06. 2024 г.). 

В течение истекшего периода в ОУ выполнены следующие работы: во всех 

ОУ произведен косметический ремонт всех помещений и мест общего 

пользования. Хочется поблагодарить руководство ОУ, родителей, силами 

которых проведен данный ремонт. 

         Все школы оснащены автоматической пожарной сигнализацией и 

радиомониторингом. За обслуживание пожарного мониторинга и пожарной 

сигнализации задолженности нет, на сегодня по данному направлению оплачено 

197 800 рублей из средств местного бюджета. Проведены испытания систем 

пожарной сигнализации срок эксплуатации которой превышает 10 лет по 4 

школам и 4 детским садам, разработаны проекты на замену пожарной 

сигнализации.  

В ОУ произведены лабораторные исследования по огнезащитной 

обработке деревянных конструкций чердачных помещений, на что выделено 60 

000 рублей.  

В течение года были приобретены новые огнетушители на сумму 17 860 

рублей. 

Так же выполнены мероприятия по антитеррористической защищенности 

объектов образования: 

в каждом ОУ определены лица ответственные за работу по данному 

направлению, во всех ОУ введен пропускной режим, который осуществляется в 

городском поселении - штатными сторожами-вахтёрами, в сельской местности 

техническими работниками, ведется журнал учета посещения ОУ посторонними 

лицами, где отмечается время и причина посещения, перед началом учебного 

года проводятся инструктажи и занятия по правилам поведения при 
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возникновении ЧС со всеми категориями участников образовательного процесса, 

территории всех ОУ имеют ограждения, в темное время суток освещаются, все 

посторонние предметы с территорий убраны, не допускается нахождение на 

территориях лиц не имеющих прямого отношения к образовательному процессу, 

все учебные здания оборудованы камерами видеонаблюдения. 

Во всех ОУ установлены кнопки быстрого реагирования.  

          Одновременно ведется работа по подготовке котельных, тепловых узлов. 

Уже произведен косметический ремонт 11 котельных силами работников ОУ 

(100%). Запланированный ремонт системы отопления осуществлен во всех ОУ, 

произведена промывка и опрессовка отопительной системы силами хозгруппы. 

Также хозгруппой были проведены следующие мероприятия:  

замена котла ИШМА-100 в Макаричской ООШ, ремонт газовых котлов с 

заменой секций в МБДОУ д/с «Ручеёк» д. Любовшо, МБОУ Перелазская СОШ, 

также была отремонтирована отопительная система в МБОУ Колюдоской ООШ, 

МБДОУ д/с «Радуга». Закуплено 5 секций для ремонта котлов. 

Ежегодно проводится поверка приборов и сигнализаторов в газовых 

котельных, для реализации данного мероприятия выделено 173 864 рублей из 

местного бюджета. 

Выполнены замеры сопротивления изоляции на сумму 116 245 рублей. 

Проведена проверка дымоходов.  

В настоящее время заключены договора на поставку топливно-

энергетических ресурсов на календарный год. Бюджетные средства на оплату 

данных услуг выделены в полном объеме. Заключены необходимые договора на 

обслуживание оборудование газовых котельных. 

Обучение операторов составляет – 100 % 

В рамках реализации энергосберегающих мероприятий в МБОУ 

Красногорская СОШ №1, д/с «Радуга проведена поверка приборов учета 

тепловой энергии на сумму 95 782 рубля.  

К началу 2024-2025 учебного года в учреждениях образования проведена 

ревизия систем освещения, заменены перегоревшие лампочки, доведены уровни 

искусственной освещенности до гигиенических нормативов. 

На обеспечение санитарно-эпидемиологических мероприятий из местного 

бюджета выделено 123 396 рублей. Эти средства пошли на проведение 

дератизации ОУ, заказаны дезактивационные. 

Подвоз учащихся в районе осуществляется специализированными 

школьными автобусами, в соответствии с договорами фрахтования, по строго 

утвержденным маршрутам, в сопровождении ответственных лиц из числа 

педагогических сотрудников. 

В целях организованной перевозки учащихся школ района для занятий в 

МБОУ Красногорская СОШ №1, МБОУ Красногорская СОШ №2, Перелазская 

СОШ, Колюдовская СОШ, Любовшанская СОШ разработаны специальные 

автобусные маршруты. Подвоз детей будут осуществлять 9 автобусов. Все 

машины оснащены системой ГЛОНАСС, установлены тахографы, желтыми 

проблесковыми маячки. Все автобусы имеют страховку, произведено 
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страхование жизни пассажиров. На данные мероприятия израсходовано 43 929 

рублей из местного бюджета. На сегодняшний день все автобусы готовы к 

перевозке детей. В декабре 2023 года департаментом образования закуплены и 

переданы на район 2 новых ПАЗа, общее количество автобусов составило 11. 

Благодаря федеральным и региональным программам, предусматривающим 

централизованную закупку школьных автобусов, в настоящее время район не 

испытывает нехватки школьных автобусов. 

Для безопасности маленьких пешеходов разработаны школьные маршруты 

«дом- школа - дом», отремонтированы дороги на большинстве школьных 

маршрутов, установлено уличное освещение, имеются в местах, где это 

необходимо тротуары, «лежачие полицейские» и пешеходные переходы. 

Продолжается целенаправленная работа по повышению качества 

организации питания в школах, улучшения материально-технической базы.  

Учащиеся начальной ступени образования питание получают бесплатное 

на сумму 61,00 рубль средств федерального бюджета. 

На учащихся основного общего и среднего общего образования из средств 

местного бюджета выделяются средства для льготной категории 

(малообеспеченные или многодетные) 19 рублей, для остальных учащихся 10 

рублей. 

На учащихся с ОВЗ, инвалидов и детей участников СВО из местного 

бюджета выделяются 45 рублей. 

          Главная задача – создать условия, в которых  детям будет комфортно и 

безопасно находится в ОУ. 

На сегодня неисполненных предписаний нет. 

Комиссия решила: 

1.Информацию Ивашкиной Т.И. принять к сведению. 

2.Рекомендовать руководителям ОУ продолжить работу по укреплению 

материально-технической базы в ОУ.  

Об организации спортивно – массовой  работы в Красногорском районе. 

По второму вопросу заслушали информацию  начальника отдела культуры, 

спорта и молодежной политики, Будник Натальи Васильевны, она сказала, что к 

числу приоритетных направлений развития физической культуры и спорта на 

территории района относятся:                                                                                           

- развитие спортивной инфраструктуры,                                                                           

- популяризацию физической культуры и спорта как главных форм проведения 

досуга,                                                                                                                                  

- привлечение населения к участию в массовых мероприятиях,                                    

- вовлечение граждан в регулярные занятия физической культурой и спортом и 

ведению здорового образа жизни,                                                                                  

- развитие детско-юношеского спорта в районе,                                                  

- развитие и пропаганда комплекса ВФСК ГТО. 
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             В районе имеется 54 спортивных сооружения, из них 38 плоскостных. 11 

спортивных залов: два зала МБОУ Красногорская СОШ №1, по одному: МБОУ 

Красногорская СОШ №2, МБОУ Любовшанская СОШ, МБОУ Перелазская 

СОШ, МБОУ Яловская СОШ, МБОУ Колюдовская ООШ, МБОУ Медведевская 

СОШ, МБОУ Макаричская ООШ, МБУ ФОК «Беседь», ГАУ КЦСОН 

Красногорского района. 

В районе работает физкультурно-оздоровительный  комплекс «Беседь» общей 

площадью 1404,3 кв.м.  с  единовременной пропускной способностью 50 

человек.  Комплекс  укомплектован современным спортивным инвентарём и 

оборудованием. 

           В МБУ ФОК «Беседь» проводятся секции по таким видам спорта, как: 

футбол (24 человека), мини-футбол (22 человека), волейбол (46 человек), 

баскетбол (18 человек), настольный теннис (12 человек), а также занятия по 

общей физической подготовке. Секции проводят 3 инструктора - методиста по 

работе с детьми. 

           Приоритетной задачей по реализации государственной политики в сфере 

физической культуры и спорта на территории района является реализация 

федерального проекта «Спорт – норма жизни», а также внедрение комплекса 

ГТО, введенного на территории Российской Федерации по Указу Президента 

России с 2014 года. Наличие данной площадки значительно улучшило качество 

приема нормативов ВФСК ГТО.                                                                             

Количество принявших участие в сдаче нормативов ГТО в 2024 году составляет 

558 человек, из них 531 на знаки.                                                                        

В   2024 году прошли массовые спортивные соревнования: «Декада спорта»; 

«Зимние состязания», посвящëнные 10 годовщине проведения 22 Олимпийских 

зимних и 11 Паралимпийских зимних игр 2014 года в г. Сочи; военно – 

спортивная игра «Зарница», спортивные мероприятия, посвященные Дню 

Победы, Международному Олимпийскому дню, Дню защиты детей, Дню 

России, Дню Физкультурника, Дню освобождения от немецко-фашистских 

захватчиков и 95-летию со дня образования Красногорского района; «Кросс 

нации - 2024»; Фестиваль ГТО в рамках брянского Дня Всероссийского 

физкультурно-оздоровительного комплекса «Готов к труду и обороне», 

посвященного 80-летию с момента возрождения ВФСК «ГТО».                                    

10 августа состоялось открытие «умной» спортивной площадки. В этот день 

прошли соревнования по мини-футболу, баскетболу, мастер-класс по гиревому 

жонглированию.                                                                                           

Спортсмены района приняли  активное участие в мероприятиях регионального 

уровня такие как, «Лыжня Росии-2024», «Брянский азимут», Фестиваль ГТО 

среди трудовых коллективов, муниципальных и гражданских служащих, 

«Летние сельские игры», где  заняли призовое место.                                           

В рамках приграничного сотрудничества России и Республики Беларусь 
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спортсмены района участвуют в международных турнирах, как проходящих на 

территории Красногорского района, так и на территории Республики Беларусь. В 

апреле 2024 в МБУ ФОК «Беседь» прошел VII Международный турнир по 

волейболу памяти Героя Советского Союза Лысенко И. Н. с участвующими 

командами из Брянской области и командами из Республики Беларусь. Наша 

команда заняла  2 место.                                                                                        

Все проводимые спортивные  мероприятия освещаются в районной газете 

«Красногорская жизнь» и на сайтах  и страницах социальных сетей. 

Комиссия решила: 

1.Информацию Будник Н.В. принять к сведению.                                                               

2. Рекомендовать отделу  культуры, спорта и молодежной политики продолжить 

работу по организации спортивно-массовой работы на территории района и  

способствовать формированию у населения понимания необходимости занятий 

физической культурой и спортом. 

       

 

 

  

 

Председатель комиссии                                                                 А.В.Боровик 

 

Секретарь комиссии                                                                       А.В. Котлярова 


